

PEPE GRILLO



CAOS ADMINISTRATIVO DE LA 4T

La Auditoría Superior de la Federación arranca la semana como el nuevo gran villano al que se tiene que enfrentar la 4T.

Todo porque a la ASF le tocó revisar la cuenta pública del primer año de gobierno de López Obrador.

Mientras la Auditoría fiscalizaba y mostraba las irregularidades de gobiernos anteriores, su trabajo era bienvenido por los morenistas, pero eso ya quedó atrás.

Ahora ponen obstáculos, tratan de ocultar triquiñuelas debajo del tapete, hacen como que la virgen les habla, pero lo claro es que la médula del estilo de gobernar del presidente es el caos administrativo y eso es lo que refleja el reporte de la ASF. Ningún área se salva.

La ofensiva en contra de la Auditoría arranca hoy mismo. Le van llover descalificaciones de todo tipo. De seguro la describirán como organismo neoliberal demoníaco que quiere detener la transformación del país

CURVA DE APRENDIZAJE

El programa nacional de vacunación también incluye una curva de aprendizaje. Una cosa es la que se diseña en los escritorios y otra, distinta, la que ocurre en el asfalto.

Por eso la semana de vacunación en Cuajimalpa, Milpa Alta y Magdalena Contreras debe servir para que los aciertos se reiteren y los errores se corrijan cuando se vacune en otra alcaldía.

Hoy mismo se sabrá en donde se aplicará el siguiente lote, que no serán muchas porque han llegado pocas y el país es enorme.

Largo tiempo de espera, adultos mayores de pie cuatro o cinco horas, tardanza en el proceso de identificación, suspicacia en torno a los verdaderos propósitos de los Servidores de la Nación, son algunos de los aspectos a considerar.

La vacunación se puede hacer de mucho mejor manera, sobre todo si hay un gobierno, como el de la CDMX, sin temor a corregir lo que no funciona.

EL SENADOR SALAZAR

Al cabo de una semana difícil en la que sus "compañeros" de partido lo vetaron en la CDMX, el senador Ricardo Monreal pensaba pasar un fin de semana tranquilo en Colima presentando su libro más reciente "21 razones para el 21"

Pero apenas aterrízaba cuando recibió la noticia del fallecimiento Radamés Salazar, senador por el estado de Morelos. Monreal, coordinador parlamentario, canceló el evento y regresó de inmediato a la CDMX.

El senador Salazar, hermano de Rabindranath, subsecretario en Gobernación, tenía varias semanas hospitalizado por los efectos del Covid y el domingo perdió esa batalla.

Es el segundo senador víctima mortal del coronavirus. El primero fue el tlaxcalteca Joel Molina.

Notablemente afectado por la noticia, Monreal describió a Radamés como un legislador responsable, cuidadoso, leal y mandó sus condolencias para sus familiares y amigos.

8 DE MARZO Y SALGADO

¿El feminismo tiene o no tiene una dimensión electoral?

Crece la inquietud en los mandos morenistas sobre el derrotero de las marchas feministas con motivo del 8 de Marzo.

Y es que se perfila que la demanda central de esa marcha, que suele tener episodios violentos, será romper el pacto patriarcal AMLO-Salgado que mantiene al Toro sin Cerca como candidato de Morena a gobernador de Guerrero.

El episodio tiene potencial de convertirse en catalizador del movimiento feminista en el país, lo que puede traducirse en una debacle electoral para junio.

Lo que preocupa a las mujeres del primer círculo de colaboradoras de AMLO es que el presidente no calibra la dimensión del problema, porque supone que el feminismo no tiene expresión en las urnas.

AMLO corre demasiados riesgos de manera innecesaria. Si desplaza de inmediato a Salgado puede librarla. Si lo deja continuar para el 8 de marzo será demasiado tarde.

pepegrillocronica@gmail.com

